

LEGAZPI / La biblioteca, sin vacaciones

DV. Mientras que el resto de los servicios de la casa de cultura han echado la persiana hasta septiembre, la biblioteca continúa abierta al público durante todo el mes de agosto.

Se trata del primer año sin vacaciones para este servicio municipal, que estará atendido por Jasone Erostarbe durante la primera semana del mes y por Endika Alzelai durante las tres restantes. De momento, ayer fueron numerosos los vecinos que se acercaron a dejar o prolongar el préstamo de sus libros, leer la prensa o hacer consultas por Internet. Entre usuarios y acompañantes, han pasado un total de 65 personas a lo largo de la mañana, indicaban desde las instalaciones.

Horario y buzón

De esta forma, los legazpiarras podrán seguir disfrutando de sus servicios habituales -como el intercambio de libros y dvd, la lectura de prensa diaria, revistas y el uso de Internet- de lunes a viernes. La biblioteca estará abierta durante cuatro horas al día, entre las 10.00 y las 14.00. Este horario lleva en vigor desde el 22 de junio y se mantendrá hasta el 11 de septiembre.

Junto a ello, el servicio ha estrenado este verano un buzón de devolución de préstamos. El recipiente se encuentra en la puerta exterior de la casa de cultura y está pensado para aquellas personas que no puedan acudir en el horario de apertura de las instalaciones o que prefieran hacerlo durante el fin de semana, momento en el que permanece cerrada. Con este dispositivo se busca ampliar el período de tiempo en el que recogemos ejemplares prestados, facilitando con ello este trámite a los usuarios, indican. El procedimiento es tan simple como dejar caer los ejemplares en la ranura que está situada en la parte superior del buzón y al día siguiente, o el lunes si se trata de fin de semana, la biblioteca registra la devolución en su programa informático, explican. Con todo ello, este mes de agosto no habrá excusas para no entregarse al placer de una buena lectura.